
"Eis que estou contigo,  

e te guardarei por onde quer que fores."  

(Gênesis 28.15) 
 

Deus é fiel. Tudo que Deus faz é bom. Ele nunca nos 

abandonou.  

e nunca irá nos abandonar. 

As lutas estão intensas mas o Senhor é sempre vencedor. 

Conto com sua presença.  nathaniel  

 

TODA HONRA E TODA GLÓRIA 

DAREMOS EXCLUSIVAMENTE AO 

SENHOR DEUS. 

 

  



 



  

 

 

 

 


